Partner Öffentlicher Versicherungen





Schleswig-Holsteinischer Gemeindetag schließt Rahmenvertrag mit der ÖRAG-Rechtsschutzversicherungs-AG

Kiel, 04.06.2012 Der Schleswig-Holsteinische Gemeindetag hat mit der ÖRAG-Rechtsschutzversicherungs-AG (ÖRAG) einen Rahmenvertrag zur Rechtsschutzversicherung für Kommunen, kommunale Unternehmen und Zweckverbände abgeschlossen.

Bei rechtlichen Auseinandersetzungen entstehen hohe Prozesskosten. Der ÖRAG Rechtsschutz für Kommunen, kommunale Unternehmen und Zweckverbände bietet optimalen Rechtsschutz durch maßgeschneiderte Deckungskonzepte, unkomplizierte Hilfe, Anwaltsempfehlungen und sofortige Deckungszusagen. Neben dem Rechtsschutz bietet die ÖRAG interessante Assistance-Leistungen, die speziell auf die Bedürfnisse von Kommunen zugeschnitten sind. Zum Beispiel erhält die Gemeinde im Bedarfsfall wertvolle professionelle Unterstützung im Rahmen der Katastrophenhilfe, psychologische Beratung, Medizin- und Reha-Assistance, Umwelt-Assistance, Daten-Assistance und Dienstreise-Assistance.

Der Abschluss des Rahmenvertrags beweist die Leistungsstärke unseres Kommunalangebots. Wir reagieren damit auf das erhöhte Prozessrisiko für unsere Mitgliedskommunen und ihrer Vertreter. Mit dem neuen Angebot können alle Mitglieder des Schleswig-Holsteinischen Gemeindetags von den vergünstigten Prämien und den besseren Rahmenvertragskonditionen profitieren, die vom Schleswig-Holsteinschen Gemeindetag verhandelt wurden.



Foto: Der Vorstand der ÖRAG Rechtsschutzversicherungs-AG, Andreas Heinsen mit dem Geschäftsführer des Schleswig-Holsteinischen Gemeindetags, Jörg Bülow